

町政 HOT NEWS

OraTown
Regional Revitalization
Comprehensive Cooperation
Platform
邑楽町
地方創生
包括連携
プラットフォーム

NEWS

このコーナーでは、邑楽町地方創生包括連携プラットフォームがお送りする最新情報をお知らせします

邑楽町地方創生包括連携プラットフォームとは？

地方創生や地域活性化を目的に町と包括連携協定を締結している企業・団体（現在8法人）が、地域課題解決に向けた一体的な協議を行うための場として設立された会です。

ORCP NEWS vol.01

ガスパクサツ群馬
ホームゲームに町民を招待



7月2日、ガスパクサツ群馬は町との連携強化などを目的に、前橋市の正田醤油スタジアムで行われたホームゲームに町民100人を招待しました。この試合ではハーフタイムショーに町のご当地ヒーローのスワンジャーが出演。明治安田生命が考案した健康体操「みんなの健活体操withJリーグ」を披露し、会場を盛り上げました。



過去の取り組み

ホストタウン認定フレームワーク
幼稚園・保育園 手洗い教室

協定
スポーツを通して町の活性化を目指し
地方創生に関する包括連携協定を締結

6月28日、町は株式会社ザスパ（以下、ザスパ）と株式会社邑楽ユナイテッドFC（以下、邑楽ユナイテッドFC）とで「地方創生に関する包括連携協定」を締結しました。
金子正一町長は「この協定を機に、町民にとって新たなサービスが提供されることを期待しています」と話し、ザスパの石井宏司社長は「サッカーを通じてつながりにとぎわいを増やして町に住みがいを与えたい」と話し、邑楽ユナイテッドFCの中村和也代表は「ス



写真は左から、(株)ザスパの石井社長、金子町長、(株)邑楽ユナイテッドFCの中村代表

スポーツを通し三者で町をもっと盛り上げていきたい」と話していました。

協定
企業と連携を図り地域の活性化を図る
サントリー(株)と連携包括協定を締結

7月8日、町は「地元ビール工場と連携した地域活性化の推進」に向けた邑楽郡5町及び館林市とサントリー株式会社との連携包括協定」を締結しました。
これは、邑楽郡5町と館林市とサントリーの相互PR活動や地域経済の振興、環境との調和などを通して、地域の活性化を図ることを目的としています。1市5町で、人口約18万人の一大経済圏になり、これまで以上に地域の連携が強固なることを目指します。



調印を終えた、邑楽郡5町長、館林市長、サントリー(株)ビールカンパニー社長及び群馬ビール工場長

手当

児童手当制度が一部改正
新たに所得上限限度額を設定

児童手当は中学3年生までの児童を養育している人に支給される手当です。6月から制度が一部改正され、新たに所得上限限度額が設けられました。所得が上限額以上の場合には児童手当は支給されません。

また、児童手当は資格があっても申請をしないと支給できません。申請が遅れると、さかのぼって支給はできませんので忘れずに申請してください。

▼申請・問合せ 子ども支援課 47-5044

扶養親族の数	所得上限限度額	
	所得額(万円)	収入額(万円)
0人	858	1,071
1人	896	1,124
2人	934	1,162
3人	972	1,200
4人	1,010	1,238
5人	1,048	1,276

※収入額は、所得額に給与所得控除額等相当分を加算した額。実際の適用は所得額で行います。